

Río de los Ciervos

Problema eléctrico obligó a evacuar Escuela Pedro Sarmiento de Gamboa



La tranquilidad de la Escuela Pedro Sarmiento de Gamboa, ubicada en la Ruta 9 Sur, sector Río de los Ciervos, se vio interrumpida ayer al mediodía cuando cuatro compañías de Bomberos debieron acudir al establecimiento debido a la presencia de humo en su interior.

La emergencia movilizó a unidades de la Segunda, Cuarta, Quinta y Sexta compañías, las que se dirigieron rápidamente al lugar mientras la comunidad educativa, actuando con celeridad y siguiendo los protocolos de seguridad, procedió a la evacuación de todos los estudiantes y el

cuerpo docente. Los niños y jóvenes fueron resguardados en una zona segura, a la espera de las indicaciones de las autoridades.

A la llegada de los Bomberos, se realizó una exhaustiva revisión del recinto, logrando identificar el origen del problema. Se trató de un incidente eléctrico localizado en una de las canaletas donde se ubican los fluorescentes de iluminación. El desperfecto generó la presencia de humo, activando las alarmas y el protocolo de emergencia.

Tras controlar la situación y asegurar el área, Bomberos realizó una

inspección completa del establecimiento, confirmando que no existía riesgo de incendio ni peligro para la comunidad educativa. Una vez declarada la zona segura, los alumnos pudieron regresar a sus aulas, retomando sus actividades habituales.

El Servicio Local de Educación Pública (SLEP) se hizo presente en el lugar para evaluar los daños y coordinar las reparaciones necesarias, con el objetivo de restablecer el servicio eléctrico en su totalidad y evitar futuros incidentes.

Afortunadamente, no se reportaron lesionados a raíz de esta emergencia.